
平成２９年大鰐町議会第２回定例会一般質問通告者 

順 位 質  問  者 質        問        内        容 答弁を求める者 

１ 
渡 辺 久一郎 

（１０番） 

①若者の政策過程への参画について 

②ヘルプカードの普及について 

③エレベーター長時間閉じ込められ対策について 

④リーサスの活用について 

⑤就学援助の状況と学用品の入学前の支給について 

町   長 

町   長 

町   長 

町   長 

教 育 長 

２ 
成 田 裕 一 

（１番） 

①防災対処のための耐震庁舎の新設について 

②湯～とぴあ施設の適正管理について 

③大学生利用のための下宿事業促進について 

町   長 

町   長 

町   長 

３ 
中 島 英 臣 

（３番） 

①湯の町大鰐の復活を願いたいが、町はどのように考えているのか 

②人口減を防止するには子供達に、大鰐の良さ。つまり大鰐愛と郷土愛が必要。町の

子供達に対する取り組みは 

③観光のあり方、町の良さをアピールする方法が変化しているが、町は観光の取り組

み方は 

④今年は雪が多く枝折れが多いが、町は調査して夏場に対する対策をとったのか 

⑤大会誘致、雪が多いという環境が整ったのに誘客が伸びなかった。その原因と対策

が必要不可欠。また、初心者コースを増設すると同時に子供達の雪育教育に対して

の町の考えは 

町   長 

町長・教育長 

 

町   長 

 

町   長 

町長・教育長 

 

 

４ 
成 田 元 英 

（２番） 

①今後の、観光客を入れ込むための秘策をお伺いしたい 

②県有財産（旧弘前南高校大鰐校舎のグラウンド）の取得状況について、結果を踏ま

えいきさつを、お伺いしたい 

町   長 

町   長 

 



順 位 質  問  者 質        問        内        容 答弁を求める者 

５ 
幸 山 市 雄 

（１１番） 
①旧大鰐校舎跡地について 町   長 

６ 
内 海 繁 勝 

（７番） 

①「掲げた公約に偽りなし」いまだ道半ばで苦難を強いられた財政健全化も成し遂げ

つつあり、その上でさらに進化を見せる山田町長におかれては「政を為すは人にあ

り」を実践し、町のため住民のために末永く町政を治め、稀代な名将として後世に

その名を刻んで頂きたい 

②県有地（旧大鰐高校用地）取得に関する大鰐町の措置と、反面一貫性を欠き、極め

て不透明で混乱を呈した県の対応、さらに本件に関する「町幹部職員及び一部与党

議員らの旧態依然」とも指摘され、全く消極的な態様と一連の経緯と事実関係の顛

末 

③洪水の発生で支流が合流する町内上流域（湯野川原地域）の堤防が決壊した場合、

多くの家屋が密集する湯野川原地域の広範囲で、人身や家屋に甚大な被害が予想さ

れ、これに照らし当該地域の河川護岸部の耐性は果たして大丈夫なのか 

④町長の就任以前に策定された「大鰐町都市計画マスタープラン」による住民へのア

ンケートが実施され、これに寄せられた住民の声、多様な要望や指摘に対する町長

の認識及び今後の対応は 

町   長 

 

 

 

町長・教育長 

 

 

 

町   長 

 

 

町   長 

 

 

 


